
 

 

 

 

 

 

 

稚内では珍しく 30℃近い高温の中、７月 27 日（火）令和３年度第１回学校運営協議会が開

催されました。はじめに、但田勝義会長から、「コロナ渦ではある

が、オリンピックを通して、改めて人とつながっていくことの重要

性を感じている。学校がどのような工夫をして人とのつながりを作

っていくとよいか、忌憚のないご意見をいただきたい。」と挨拶が

ありました。  

今年で学校運営協議会は３年目を迎えます。任期満了に伴い、本

校校長から学校運営協議員全員へ辞令が手渡されました。その後、

一人ずつ自己紹介を行いました。  

 

○令和３年度学校経営方針  

・学校教育目標『人々とかかわりながら、社会で役割を担う元気な人を育てる』のもと、今年

度の重点目標は、「創造的で共同的な組織体制を基盤とした最適な教育活動の実践と改善」

と示され、承認されました。  

・本校校長から、「学校運営協議会として、地域においても、学校においても、お互いにメリ

ットのある活動ができるように進めていきたい。」と委員に説明がありました。  

 

○各学部・寄宿舎の様子について  

・各学部・寄宿舎の取組について、ビデオで紹介しました。  

小学部～体育、音楽、自立活動、訪問教育学級での学習、  

運動会の様子。  

  中学部～自立活動、体育、日常生活の指導の様子。  

  高等部～職場実習の様子、音楽の様子。  

  寄宿舎～はまなす寮祭、顔合わせ会、余暇活動の様子。  

 

○委員の皆様から  

・令和元年度から２年間協議員を努めさせていただいた中で、１年目は学校の行事に参加で

きましたが、昨年度は見ることができず、本協議会に充分協力できなかったのではと感じ

ています。次の２年は、成果があってよかったなと思えるような協議会にしていきたいで

す。  

・新型コロナウイルス感染拡大防止対策により、参観日が実施できなかったことから、

YouTube で授業の様子を限定配信した学校がありました。  

 

＊令和３年度第２ 回学校運営協議会 は、９月下旬～ 10 月上旬を予定して います。  
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